

心からの寄付に感謝！ 各社から多額の活動資金

5月下旬から6月中旬にかけて、都内の3社より、日本赤十字社に活動資金をお寄せいただきましたのでご紹介します。



吉野石膏株式会社（東京都千代田区）から5月30日、関連会社の工場竣工を記念し、多額の寄付と東日本大震災支援金が寄せられました。遠藤取締役は「災害救護などの活動に、一層まい進していただきたい」と述べました。



株式会社ヒューマネージ（東京都千代田区）から6月11日、多額の寄付が寄せられました。同社からは毎年寄付が寄せられており、齋藤亮三社長は「祖父の代から赤十字へご協力しており、今後も協力を続けたい」と語っています。



本田技研工業株式会社（東京都港区）では6月6日、「Honda Cカード」チャリティー贈呈式が行われ、寄付目録が贈呈されました。「Honda Cカード」からの寄付は、平成8年からの累計で3億8200万円余りとなりました。

日赤へ福島県知事から 感謝状贈呈

福島県から5月31日、日本赤十字社に対して福島県知事感謝状が贈呈されました。今回の感謝状は、東日本大震災での救護活動や被災者支援、原発事故被害への対応など日赤の取り組みに対して贈られたものです。



福島県東京事務所長（左）
大塚義治副社長
から知事感謝状を受ける